
情報通信審議会 情報通信技術分科会 陸上無線通信委員会 

デジタルコードレス電話作業班（第 11 回） 議事録 

 
１ 日時 

令和５年３月８日（水） 15:00～16:25 

 

２ 場所 

Web 会議 

 

３ 出席者（敬省略） 

主 任：杉山 隆利 

主 任 代 理 ：阪口 啓 

構 成 員：黒澤 泉、酒井 浩、佐野 弘和、佐藤 繁雄、標 淳也、白石 和

久、武久 吉博、近 義起、星 洋平、前田 規行、望月 聡、森 

睦巳 

オブザーバー：上山 星人、小竹 信幸、須藤 一郎 

事 務 局：総務省移動通信課 加藤課長補佐、黒川係長、岩瀬官、久岡官 

 

４ 配布資料 

資料番号 資料名 作成者 

資料１ 第９回デジタルコードレス電話作業班議事録（案） 事務局 

資料２ 第 10回デジタルコードレス電話作業班議事録（案） 事務局 

資料３ デジタルコードレス電話作業班報告書（案） 事務局 

資料４ デジタルコードレス電話作業班報告書概要（案） 事務局 

  



５ 議事 

（１）第９回及び第 10回デジタルコードレス電話作業班議事録（案）の確認 

資料１及び資料２に基づき事務局より説明が行われ、（案）の通り承認された。 

 

（２）報告書のとりまとめについて 

資料３及び資料４に基づき、白石構成員、武久構成員及び事務局より説明が行われた。 

報告書（案）の内容については 3 月 10 日（金）まで追加で意見を募集することとし、

意見を踏まえた修正後、３月期の情報通信技術分科会陸上無線通信委員会へ報告を行う

こととした。 

 

主な質疑応答は以下のとおり。 

 

標 構 成 員 : 資料３p19 の実証実験について、NEC プラットフォームズ、日立情

報通信エンジニアリング及び富士通となっているが、実際には沖電

気も参加していた。実証実験の中でマルチベンダー試験も実施して

おり、それは日立情報通信エンジニアリングと富士通で行ったため

こういった記載になっていると思うが、拡張周波数帯を利用した実

証実験には沖電気も参加しているので、記載すべきかと思う。 

事 務 局 : 最新情報にアップデートしたい。XGPフォーラムからはいかがか。 

上 山 氏 : 表１．３－１は直近で実施された実証実験の XGPフォーラム Webサ

イト掲載図をそのまま参照している。メーカーの事情により各実験

の参加の掲載状況が異なっていると思うが、ご指摘いただいた内容

について確認し報告書案の修正を検討したい。 

事 務 局 : 関係者と調整の上、必要に応じて修正したい。 

杉 山 主 任 : TD-LTEの需要予測について、最終的な情報が報告書に反映されるの

はいつごろか。 

上 山 氏 : 事務局とも事前に相談しており、今週中目途で反映する予定。その

他の指摘事項を踏まえた追記についても、3 月期陸上無線通信委員

会のスケジュールに併せて修正する予定。 

 

（３）その他 

事務局より今後の予定について報告された。 

 

（以上） 


